

là, au moins d'une façon directe. Mais elle a bien tout de même manifesté sa réprobation en défendant à tous les ecclésiastiques de les promouvoir, de les diriger ou d'y assister, et de refuser les invitations s'ils étaient invités par les organisateurs de ces réunions.

Ces divertissements sont des moyens d'évangélisation qui étaient inconnus à nos pères dans la foi. Jamais l'expansion de l'Eglise n'a été arrêtée par les difficultés matérielles. Dieu lui a toujours fait trouver, au moment voulu, les ressources indispensables, et il n'est point nécessaire de se divertir pour les lui procurer. Nous sommes assez portés à confondre le succès matériel avec ce que j'appellerais le succès de Dieu. L'un est loin d'être synonyme de l'autre. Occupons-nous exclusivement du second et Dieu nous fera trouver le premier, si c'est dans les vues de sa sainte volonté, la seule chose qui importe en ce monde.

DON ALESSANDRO.

LE BARREAU DE PARIS A LA SAINTE-CHAPELLE

 LE 22 mai dernier, avait lieu à la *Sainte-Chapelle*, à Paris, une cérémonie qui a justement réjoui les coeurs catholiques. Pierre l'Ermite, en ce langage expressif et pittoresque qu'il affectionne — et qui lui a valu tant de succès depuis vingt-cinq ans — a appelé cela une *trouée de bleu*. Depuis 1903, alors qu'avait cessé la tradition de la messe du Saint-Esprit, aussi dite *la messe rouge*, qui se célébrait chaque année à la rentrée des cours, aucun office religieux n'avait eu lieu à la *Sainte-Chapelle*. Or, le 22 mai, une messe solennelle y a été dite à la mémoire des membres du barreau de Paris morts pour la patrie. Le président de la République, M. Poincaré, et un grand nombre de personnages officiels as-

sistaient. Le car
donné l'absoute et

“ Les journaux,
blic sur les dehors
a laissée à tous les
résumaient à la so
serait dommage de
ce qui se passa à l'i
le), de cette page d
page d'union sacré
hauteur des événe
curé-journaliste ra
obtint la réouvertu
caré, qui se déclara
temps de “ faire pla
président accepta m
Sainte-Chapelle, co
vante, pour un jou
joie recueillie. Voi
de vous représenter
tous les souvenirs d
tour des fils de la n
s'aimer un peu! ”

Parlant plus loin
dans sa forme comm
adaptée ”, Pierre l
cette allocution app
surnaturelle et très
cherchée, et tous les
sincérité et la convic
parler, mais pour ex
devait se faire gloir
C'était de l'apologé